
 

 

 

 

■ ４月１５日（月）身体測定が行われました 
 中学校最後の身体測定でした。身長や体重、視力など自分自身の成長と 

向き合えましたか。みたらいノートの日記には「身長が伸びてうれしかっ 

た」や、「伸びなくて悔しかった」という身長に関するものが多かったよ 

うに思います。今年度は、プレゼンテーションソフトを用いた説明が試み 

られました。全校生徒に、よりわかりやすい説明を行った後に身体測定を 

実施するという保健委員会の思いと工夫が感じ取られる取り組みでした。 

当日は、前田恵祐くん、岡崎杏梨さん、脇村友哉くんを中心に進行され、 

１年生をデモンストレーションに巻き込んで参加してもらうなど、いろん 

な点でよりよさを求める姿が見られました。ただ前年と同じものを行うの 

ではなく、変更したほうがよいと感じた点を改善し、実行に移していった 

のだと思います。保健委員会のみなさん、お疲れ様でした。 

 

■ ４月１７日（水）交通安全教室が行われました 
 各行事は何のために行われているかを担当者が意識し、全校生徒が目的 

意識をもって取り組まなくてはいけません。交通安全教室は登下校の際の 

みなさんの命を守ること、被害者にも加害者にもならないようにすること、 

そして、附中生の交通マナーアップを図ることです。自転車通学生を対象 

にしたものになりがちですが、生活委員長よりバスの乗り方や駅・バス停 

での過ごし方への言及等もあり、全校で今一度安全とマナーについて意識 

できる時間となったのではないでしょうか。今年度も真剣に DVDを視聴し 

た後、生徒によるよい自転車の乗り方とよくない自転車の乗り方のデモン 

ストレーションで会場を沸かせました。生活委員会のみなさん、短い準備 

期間でお疲れ様でした。 

 

光市中学校春季体育大会の結果と県体出場のご報告 
 ４月１３日（土）１４日（日）に春季体育大会が行われました。この大会は東部県体につながる

大会です。３年生にとっては、中学校生活最後の市内大会（公式戦）もこの春季県体と秋季県体と

なりました。運動部だけではありませんが、２年間部活動を通して行ってきたこと、学んできたこ

との集大成を見せられる１年になってほしいと思います。もちろん、最高学年として部活動の運営

や後輩を育てる役割も担っていかなくてはいけません。昨年度、学年集会での新キャプテンのあい

さつを覚えていますか。各部活動が一丸となっての活躍を願っています。 

 

○男子ソフトテニス部   団体の部 第１位  個人の部 第３位 飯田泰生・安井琉晟 

○男子バスケットボール部 第２位 

○卓球部         団体の部 第３位  個人の部 第１位 前田拓巳 

 

ソフトテニスの優勝旗が本校に来るのは１０数年ぶりだそうです。 

県大会での活躍も期待しています。がんばれ、附中！ 

２０１９年度 第３学年だより            
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